

ROMAN

Au Japon avec Albert Londres

La maison d'édition Arléa a eu la bonne idée de rééditer de petits textes oubliés. *Au Japon* d'Albert Londres raconte le voyage du fameux reporter dans ce pays mystérieux en 1922. L'arrivée de l'ambassadeur français Paul Claudel, entourée d'une certaine majesté témoigne du réel prestige de la France. Certains y verront le signe d'une perte d'influence de notre pays en comparaison aux usages d'aujourd'hui. Mais l'époque est bien différente. Lors du voyage d'Albert Londres, la rencontre de l'Asie et d'un pays occidental prenait sans doute la dimension d'un événement. Albert Londres décrit les Japonais avec curiosité et respect. Il sait voir et raconter avec malice. Le plus grand des reporters est toujours très inspiré. ■ T. DE L.

AU JAPON.

ALBERT LONDRES

